

Santiago, 2 de agosto de 2024.

Comunicado sindical negociación colectiva en empresa del Grupo Luksic

Mediante el presente comunicado como Sindicato de Trabajadores de Ventas N°2 ECCUSA, queremos informar a la opinión pública y mundo del trabajo que nos encontramos en un momento en el cual requerimos del máximo apoyo y solidaridad.

Como organización, representamos a 210 trabajadores y más de 1.000 personas que componen nuestros hogares.

Al día 2 de agosto de 2024, sostenemos un proceso de negociación colectiva con la empresa, filial de la poderosa compañía CCU, del grupo Luksic. Durante las mesas de negociación no ha sido posible llegar a un acuerdo de contrato colectivo que satisfaga las necesidades de quienes componemos la asamblea sindical, razón por la cual se ha votado la HUELGA con un 100% de adhesión.

Consideramos que el proyecto de contrato, así como los cambios que hemos planteado en las mesas de negociación en un intento por avanzar, se apegan a la realidad de la matriz empresarial y a las necesidades que como sindicato hemos identificado.

Creemos firmemente en la importancia de llegar a un acuerdo, sin embargo, dado lo insatisfactorio que hasta ahora resulta el planteamiento empresarial, tenemos la convicción que la compañía puede hacer mayores esfuerzos para que los beneficios que genera nuestro trabajo no sean solo una fuente de riqueza para una de las familias más poderosas del país.

Hacemos un llamado a la solidaridad sindical para estar alerta y también a la compañía para que, en reconocimiento de las ganancias de los últimos años, mejore su oferta y acerque las propuestas a lo que como organización sindical estamos planteando.

Héctor Álvarez Méndez

Presidente

Alejandro Silva Lucay

Secretario

Rolando Montenegro González

Tesorero

DIRECTIVA SINDICAL SINDICATO N°2 DE VENTAS ECCUSA